

# 大畠中だより

柳井市立大畠中学校 学校通信 No. 21

令和5年2月後期

<https://www.city-yanai.jp/site/obatake-chu/>

## 大畠の特産品や旬の地元食材をつかって ～郷土料理を作ろう(3年)

2月13日(月)、3年生が「郷土料理」の調理実習を行いました。毎年、卒業を前にした3年生に「おおばたけ」のよさを味わってもらいたいと、柳井市生活改善実行グループ連絡協議会(生改連)大畠グループの方々のご厚意で実施している行事です。今回のメニューは、最近では貴重になった瀬戸貝(イガイ)を使った『瀬戸貝飯』に、たちやえそのミンチを使った『飛竜頭(ひりょうず)』、山口県産はなっこりーを使った『シーザーズサラダ』、地元産の『かぶやすいきの味噌汁』、『さつまいものレモン煮』でした。サラダやレモン煮には、大畠特産の「橘香酢」が使われており、大畠の海や山で採れる食材を使った豊かな郷土料理に、ふるさとの味を楽しんだ時間になりました。



### 【生徒の感想より】

- ・初めて見る食べ物があつたり、知らなかった切り方があつたりして大変だったけど、地域の方にたくさん助けてもらいながらおいしい料理が完成できてとてもうれしかったです。
- ・普段、大畠の郷土料理を食べる機会がないので貴重な体験になりました。野菜や食材を同じサイズで切ることが難しく、切るときに「親やおばあちゃんたちはこんなに難しいことしているんだ、ありがたいな」と感じながら切りました。
- ・みんなと一緒に食べたのが楽しかったです。
- ・わたしは料理をすることがとても好きなので、今回の郷土料理作りがすごく楽しかったです。味付けも全部バッチリで、週1回は食べたいなと思いました。レシピもいただいたので、いつか自分で作ってみて、誰かに食べてもらいたいなと思いました。
- ・作るのがすごく楽しかったです。作った料理の中で、飛竜頭が一番おいしくて、お母さんに今度作ってもらおうと思いました。ありがとうございました。

大畠の「自然が豊か」で、「新鮮でおいしい海の幸や山の幸がたくさんある」という魅力を実感できた貴重な時間になりました。生改連のみなさま、ありがとうございました。

## 花壇の整備を行いました

2月11日(土・祝)、昨年の校舎前の花壇整備に続き、今年度は校門付近の花壇の整備を行いました。当初1月に予定していましたが、天気の関係でこの日に延期になっていました。セメントを流し、そこにブロックを敷き詰めていく作業をしましたが、生徒・教職員、保護者、地域の方々と一緒に花壇をつくることができました。冬とは思えないあたたかい一日で、完成した花壇越しに見る大畠海峡はキラキラしてとてもきれいでした。フジバカマを植えて、玄関前とともにアサギマダラにきてもらえるように素敵な花壇にしていきたいと思っています。



延期になったため、参加者はいつもより少なめでしたが、手分けして協力して整備していきま



セメントづくりもブロックを置くのもていねいに・・・完成した花壇とできればえに「ピース」！ご指導と準備をしてくださりました中元さん、ほんとうにありがとうございました。

## 3月の行事予定

- 【3月】 \*予定ですので、変更の場合もあります
- 1日(水) 月頭集会・生徒集会・安全点検
  - 5日(日) 柳井広域ソフトテニス大会(男子)  
(アデリーホシパーク)
  - 7日(火) 公立高校学力検査
  - 8日(水) 大人の英会話教室
  - 9日(木) 卒業証書授与式
  - 12日(日) 柳井広域ソフトテニス大会(女子)
  - 15日(水) 公立高校合格発表  
ノーテレビ・ノーゲームデー
  - 17日(金) 小学校卒業式
  - 21日(祝) 春分の日
  - 22日(水) 新入生仮入学、大人の英会話教室
  - 23日(木) 保護者懇談会
  - 24日(金) 修了式
  - 30日(木) 離任式



「おおばだけカルタ」と「漢字班マッチ」の一コマです。学習委員会や図書委員会が企画して全校生徒で行っています。漢字マッチは、読みと書きの計50問が朝学の時間に学習した問題から出題されています(英語班マッチもあります)。成績の優秀な班と個人には賞状が贈られます。カルタと共に全校生徒で楽しく、真剣に(?)取り組んでいます。